



### **Kommunikation Unternehmen**

Daniela Henger  
Pressesprecherin Personal und Organisation  
Telefon: +49 (841) 89-44491  
E-Mail: [daniela.henger@audi.de](mailto:daniela.henger@audi.de)  
[www.audi-mediacyenter.com](http://www.audi-mediacyenter.com)

### **Audi-Nahaufnahme**

## **Jugend forscht und Schüler experimentieren: Regionalentscheid für Nachwuchsforscher bei Audi**

Ingolstadt, 3. März 2020 – Junge Erfinder gesucht: Audi empfängt Kinder und Jugendliche aus der Region zum 41. Regionalentscheid von „Jugend forscht“ und „Schüler experimentieren“. Am Mittwoch, 4. März, und Donnerstag, 5. März, präsentieren Schülerinnen und Schüler bis 21 Jahre sowie Azubis der Vier Ringe im Bildungswesen der Audi Akademie insgesamt rund 90 Forschungsprojekte. Die Nachwuchswissenschaftler treten einzeln oder in Teams von bis zu drei Teilnehmern an. Sie forschen in den Disziplinen Arbeitswelt, Biologie, Chemie, Geo- und Raumwissenschaften, Mathematik und Informatik, Physik sowie Technik.

Audi veranstaltet den Regionalwettbewerb als Partnerunternehmen jährlich bereits seit 1979. „Die jungen Forscher bringen frische Ideen mit und gehen die Herausforderungen des Alltags oft ganz anders an“, sagt Personalvorstand Wendelin Göbel. „Ich freue mich auf kreative Lösungen und bin gespannt auf die Einfälle der Jugendlichen.“ Auch ein Team von drei Audi-Azubis tritt bei dem Wettbewerb an – mit einer Erfindung aus dem Bereich „Technik“. Die Auszubildenden der Vier Ringe haben eine Drohne entwickelt, die Autofahrer auffordert, nach einem Unfall eine Rettungsgasse zu bilden. Dieses Projekt könnte Einsatzkräften bei Unfällen helfen und auf diese Weise dazu beitragen, Leben zu retten.

Und so laufen die beiden Erfinder-Tage bei Audi genau ab: Die Nachwuchswissenschaftler präsentieren ihre Erfindungen vor einer Fachjury bestehend aus Lehrern, Professoren und Wirtschaftsvertretern. Die Experten küren anschließend die regionalen Sieger. Diese treten dann auf Landesebene an. Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre qualifizieren sich mit einem Sieg in Ingolstadt für den Bayernentscheid von „Schüler experimentieren“ in Regensburg; dieser findet am 2. und 3. April statt. Jugendliche zwischen 15 und 21 Jahren starten beim Landeswettbewerb von „Jugend forscht“ vom 31. März bis 2. April in München. Wer sich gegen die bayerische Konkurrenz durchsetzt, darf am Bundeswettbewerb teilnehmen.

### ***Hinweise für die Medien:***

#### **Donnerstag, 5. März, ab 10 Uhr:**

- Möglichkeit für **Fotos und Gespräche** mit den jungen Nachwuchsforscher\_innen.
- Als weitere Gesprächspartner stehen an diesem Vormittag auch Bernhard Laux, Wettbewerbsleiter Regionalentscheid Ingolstadt von „Jugend forscht“, und Andreas Hamann, Audi-Projektleiter „Jugend forscht“ zur Verfügung.

**Fotos der beiden Wettbewerbe** stehen am Donnerstag, 5. März, ab ca. 14 Uhr online im Audi MediaCenter zur Verfügung. Die Ergebnisse des Regionalentscheids gibt es in Form einer **Siegerliste** nach den Wettbewerben ebenfalls am Donnerstag, 5. März, ab ca. 17 Uhr zum Download unter [www.audi-mediacyenter.com](http://www.audi-mediacyenter.com)